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SOLOKKOTA -  Sebagai rancangan awal rencana kerja Dinas Penanaman
Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Provinsi Sumatera Barat
Tahun 2024 dengan OPD Teknis dan DPMPTSP Kabupaten/Kota se-Sumbar,
Pemprov setempat melaksanakan Rapat Koordinasi (Rakor) DPMPTSP se-
Sumatera Barat dan Forum Organisasi Perangkat Daerah (Forkopimda).



Kegiatan digelar di Gedung Kubung Tigo Baleh, Kota Solok, Senin, 27 Februari
2023. Hadir Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, Gubernur Sumbar
Mahyeldi diwakili Kepala DPMPTSP Adib Alfikri, Forkopimda Provinsi Sumatera
Barat, Forkopimda Kota Solok, Kepala DPMPTSP se-Sumatera Barat, Kepala
OPD lingkup Pemerintah Kota Solok, Ketua LKAAM, KAN dan Bundo Kanduang
Kota Solok, serta undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar menyampaikan ucapan
selamat datang dan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Sumatera Barat,
karena telah memilih Kota Solok menjadi tuan rumah pelaksanaan rakor tersebut.

“Ini merupakan sebuah kehormatan dan kebanggaan bagi Kota Solok. Dalam
Rakor ini, tentu banyak hal yang harus kita sinergikan dan kolaborasikan guna
kemajuan Sumatera Barat,” ujar Zul Elfian.

Lebih jauh diungkapkan Zal, Pemerintah Kota Solok telah bertekad untuk
memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Oleh sebab itu, tambahnya,
Rakor tersebut tentu menjadi inspirasi bagi Pemko Solok untuk terus memberikan
yang terbaik kepada masyarakat, khususnya Masyarakat Kota Solok Kota Beras
Serambi Madinah.

Sementara itu, Gubernur Sumbar diwakili Kepala DPMPTSP Provinsi Sumbar
Adib Alfikri berharap, seluruh stakeholder DPMPTSP se-Sumbar bisa mengikuti
dan memberikan rekomendasi-rekomendasi guna mencari solusi jika terjadi
kendala-kendala di lapangan.

Disebutkannya, Pemprov Sumbar akan bersama menggandeng pemerintah
kabupaten dan kota sesuai dengan kewenangan masing-masing.

" Kita semua harus bersinergi dengan baik, Pemprov akan senantiasa berupaya
untuk bisa mengakomodir ini semua. Terutama investasi yang masuk ke
Sumatera Barat harus bersama kita fasilitasi," pungkas Adib.  (Amel)


